

P R E S S E M I T T E I L U N G

Vortrag „Einsatz von Photovoltaik und Energieeffizienz für Privathäuser“

BürgerSolarBeratung Neu-Anspach & Usingen und Stadt Neu-Anspach am 26.10.2024 zu Gast im Zentrum 60plus

Im Rahmen einer Präsentation wird Frank Weppner von der **BürgerSolarBeratung Neu-Anspach/Usingen** allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern in Neu-Anspach und dem Usinger Land am 26. Oktober 2024 zu alternativen energetischen Versorgungsformen mit Schwerpunkt Photovoltaik im häuslichen Bereich informieren. Die Veranstaltung findet im Zentrum 60plus (Gustav-Heinemann-Str. 3, Rückseite des Eingangs zum Bürgerhaus in Neu-Anspach) statt. Die ca. zweistündige Veranstaltung beginnt um 14:30 Uhr.

Vor der Präsentation der BürgerSolarBerater-Gruppe wird die Klimaschutzbeauftragte Mirjam Matthäus-Kranz von der Stadtverwaltung Neu-Anspach eine allgemeine Einführung zum Stand und zur Entwicklung der Photovoltaik in Neu-Anspach geben. Außerdem werden auch die Energie-Beratungsformate, die die Stadt für ihre Bürgerinnen und Bürger anbietet, vorgestellt.

Zum Hintergrund:

Neu-Anspach und Usingen haben im Sommer 2023 ein Photovoltaik-Netzwerk initiiert, um in beiden Kommunen eine anbieterunabhängige, neutrale und kostenlose Photovoltaik-Beratung auf nachbarschaftlicher Ebene für Bürgerinnen und Bürger anzubieten. Für den weiteren Ausbau von Photovoltaikanlagen ist es wichtig, Dachbesitzer unabhängig und umfassend zur Errichtung einer PV-Anlage zu beraten. Eine niederschwellige Beratung auf Nachbarschaftsebene kann hierzu einen entscheidenden Beitrag leisten.

Nach einem gemeinsamen Presseaufruf haben sich 13 engagierte Menschen gefunden, die bereits eine PV-Anlage haben und ihr Wissen dazu gerne teilen möchten. Nach einer intensiven Schulung durch den Verein MetropolSolar e.V. und der anschließenden Trainings- und Mentorenphase, hat die Gruppe bis heute schon über 70 ehrenamtliche Beratungen durchgeführt.

Die Gruppe BürgerSolarBeratung Neu-Anspach & Usingen, die Stadt Neu-Anspach und der Verein „Zentrum 60plus“ freuen sich auf viele Besucherinnen und Besucher.

Wir bitten um eine Anmeldung zur Informationsveranstaltung per E-Mail: info@sbr-neu-anspach.org